

Je m'appelle Gustavo et j'ai neuf ans

G. M., Brasil

17/02/2012

Je m'appelle Gustavo et j'ai neuf ans. Je vous écris pour vous raconter la faveur que saint Josémaria Escrivá m'a faite en novembre dernier. Excepté ma maman qui est évangéliste, toute ma famille participe aux activités de formation chrétienne que vous organisez. Elle me laisse aussi y aller avec ma tante et ma grand-mère.

C'est grâce à elles et aux autres que j'ai appris à prier avec la neuvaine des malades et que j'ai ainsi reçu une grâce, celle de la guérison de mon œil droit. J'avais un ulcère qui avait perforé la cornée après une longue période de traitements. Pendant la durée du traitement, j'avais toujours demandé à saint Josémaria d'intercéder pour moi, mais le 16 novembre 2011, l'ulcère perfora la cornée et je fus immédiatement hospitalisé pour une greffe.

J'ai senti encore une fois saint Josémaria tout près de moi. En effet, on a pu faire cette greffe en moins de 48 h. L'opération eut lieu le 18 novembre et le lendemain, ma vue était meilleure qu'avant l'intervention. Je dois maintenant récupérer, mais je suis sûr que saint Josémaria veille sur moi et que je serai totalement guéri. Avec tous ces événements, j'ai demandé à maman de permettre que je sois baptisé dans

l'Église catholique et elle a été d'accord. Je serai baptisé en avril 2012. Je vais aussi assister à la catéchèse et je n'arrêterai pas de demander à saint Josémaria d'intercéder pour moi parce qu'il est très sympathique et que je sais combien il aime les enfants.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/je-mappelle-gustavo-et-jai-neuf-ans/> (12/01/2026)